



José Ángel Narvárez Bueno
Vicerrector de Coordinación Universitaria

José Ángel Narvárez Bueno es catedrático de Universidad en el Área de Conocimiento de "Fisiología".

Realizó la Licenciatura en Medicina y Cirugía en el año 1977 y el Doctorado de la misma especialidad en el año 1984, ambos en la Facultad de Medicina de la Universidad de Málaga.

En 2002 obtuvo la cátedra. Es profesor de la UMA desde 1988 y desde ese año hasta 1991 fue director de la Escuela Universitaria de Ciencias de la Salud.

Asimismo, entre sus cargos destacan director de la Residencia Universitaria (1997-2000); director de Política Científica (2000-2003); vicerrector de Investigación y Desarrollo Tecnológico (octubre 2003-enero 2004) y presidente del Comité de Ciencias de la Salud (2003-2005).

Desde 2004 y hasta enero de 2012 ocupaba el cargo de vicerrector de Investigación de la Universidad de Málaga. Desde esa fecha es vicerrector de Coordinación Universitaria de la UMA.

En su trayectoria destacan sus estancias en los departamentos de Histología y Neurobiología y de Neurociencia del Instituto Karolinska, (Estocolmo, Suecia) entre 1991 y 1999.